
　　　　　                　　　　学 校 給 食 セ ン タ ー 会 議 録　 　　     　【南部センター】

　会　　議　　名 　平成２５年度　第１回佐久市学校給食南部センター運営委員会　　

　開　催　日 時 　平成２５年　６月１１日　（火）　　　　　１６時００分　　～　　１７時１０分

　会  議  場 所 　学校給食南部センター　２階研修室

　別紙のとおり

　

　議　　事　　録

（会議次第）

１．開会

２．委嘱書交付

３．自己紹介

４．平成２５年度役員の選任について

５．新会長あいさつ

６．会議事項

　（１）平成２５年度給食会計予算（案）について

　（２）平成２５年度献立計画（案）について

　（３）学校給食アレルギー対応食提供事業について

　（４）その他

７．閉会

荻原 ◎開会

◎委嘱書交付

◎自己紹介

◎平成２５年度役員の選任について

　給食センター条例施行規則に基づき運営委員会の役員は、委員の互選により定めると

　なっており、当委員会の役員は、申し合わせにより６ページの名簿（案）となりますが、

　いかがでしょうか。

　全員一致により平成２５年度役員が承認される。

髙栁会長 ◎新会長あいさつ

　南部センターで作った給食をおいしく、感謝の気持ちでいただいています。

　毎日給食を作ってくださる皆さんの顔を思い浮かべながら、いただいています。

　健康を形成するためには、給食によって賄われているので、これからも安心・安全な

　給食をお願いします。

　会長が議長となり進行する。

会長 　平成２５年度給食会計予算（案）について事務局に説明を求める。

荻原 　資料７ページの給食会計の基本事項及び８～１２ページの予算書（案）について朗読し

　説明する。

　出　　席　　者　



会長 　ご質問はありませんか。

会長 　質問がないようですので、ご承認される方の挙手を求める。

　全員一致により、平成２５年度給食会計予算（案）をご承認される。

会長 　次に、平成２５年度献立計画（案）について説明を求める。

佐藤栄養士 　１３～１４ページの平成２５年度学校給食の実施内容（案）及び献立年間計画について

　説明する。

会長 　昨年と変わったところはあるか。

佐藤栄養士 　行事食の中で、１１月に世界の料理の献立と１月に他県の郷土料理ということで考え

　ております。

会長 　安心・安全・地産地消等いろいろなところに工夫がされていて楽しみにしています。。

北澤委員 　ランチタイムにクラスで味や量などについて意見を書くスペースがありますが、昨年

　より多くなり、担任に負担感が生じているので、項目を若干少なくしてほしい。

　ランチタイムの意義はよくわかりました。

岩波委員 　私も好き嫌いは多い方ですが、どんな工夫をされていますか。

佐藤栄養士 　最近はアスパラガスや納豆が嫌いという子供が増えているようですが、食材を細かく

　したりして、一口でもよいから食べてほしいと思いながら作っています。

会長 　残菜についてはどうでしょう。

佐藤栄養士 　その子に合った量で食べてもらえれば良いと思いますし、その学校に見合っただけの

　量を配送できれば良いのですが、それができないのが実情です。

箕輪委員 　昨年中込小は残す量が一番多いと聞いているが、学校に配られる量が多いという話

　がありますが、配る量を加減してもらえないでしょうか。

　米粉についてですが、良くできた時と悪い時とがあるようですが、今年も実施しますか。

佐藤栄養士 　ごはんやパン以外の物でうどんなどもあるが、量ができないため、今年も地産地消と

　いうことから、ごはんとパンでやっていきたい。

会長 　質問がないようですので、ご承認される方の挙手を求める。

　全員一致により、平成２５年度献立計画（案）は承認される。

会長 　次に、学校給食アレルギー対応食提供事業について説明を求める。

宮澤栄養士 　資料１６～２０ページにより説明する。

青木委員 　主食や牛乳の停止に対して返金が生じてくるため、給食会計事務が煩雑になると思わ

　れるが。

荻原 　学校の事務の先生とセンターとで連携を密にして対応していきたい。

会長 　まだ、期間もあるので、検討していただき誤りが無いようにしていただきたい。

大森委員 　除去食がはじまると、おかわり等での危険性があり、大変だと思われるが、確実にやって

　いただくようにお願いしたい。

荻原 　以上で第１回学校給食南部センター運営委員会を終了といたします。


